

- Popular
- Nuevo
- Compañías
- Trabajos
- Eventos
- Suscripciones

- Finanzas
- Experiencia p...

Pedir publicidad

Finanzas Ahorros NFC hoy a las 05:03

¿Le ayudarán las inversiones en LUKOIL a enriquecerse con oro negro?



una

201 visitas

LUKOIL es una empresa con más de treinta años de historia. El 25 de noviembre de 1991, el Gobierno de la RSFSR, mediante el Decreto No. 18, fusionó tres empresas productoras de **petróleo** y varias refinerías de **petróleo** en la empresa petrolera LANGEPASURAIKOGALIMNEFT (LUKOIL). El nombre "LUKOIL" consiste en las primeras letras de los nombres de las ciudades de Langepas, Uray y Kogalym, donde se encuentran las empresas productoras de **petróleo** que forman parte de la empresa, y la palabra inglesa oil - "oil". El cofundador de la empresa, [Vagit Alekperov](#), dijo más tarde en una entrevista que a principios de 1990 propuso crear sobre la base de la URSS Minneftegazprom "aceite [Gazprom](#)". Sin embargo, los funcionarios de varios ministerios no pudieron ponerse de acuerdo y, en lugar de crear una sola corporación petrolera en 1992, el presidente ruso B. Yeltsin identificó a Rosneft como el jugador más grande del mercado, y compañías como LUKOIL, Surnutneftegaz y Yukos compitieron con él.

La empresa se ha desarrollado rápidamente. Ya en 1992, LUKOIL ocupó el tercer lugar en términos de producción de **petróleo** en el mundo: 1,14 millones de barriles por día. Solo Shell y British Petroleum estaban por delante de él. El 5 de abril de 1993, la empresa estatal LUKOIL se transformó en una sociedad anónima abierta Oil Company LUKOIL. Al mismo tiempo, se desarrolló un plan de privatización y se registró la primera emisión de acciones de la empresa.

En 1994, la empresa comenzó a cooperar con Azerbaiyán y, en 1995, la American Atlantic Richfield Company (ARCO) se convirtió en su importante socio. que adquirió una participación del 6.3% en LUKOIL. El mismo año estuvo

marcado por el inicio de la cooperación con Kazajstán y Egipto en los proyectos internacionales Kumkol y Meleya. En 1996, el gigante petrolero ingresa al proyecto azerbaiyano Shah Deniz y también comienza a construir su propia flota de tanqueros. En 1997 comienza la cooperación con Irak en el marco del proyecto West Qurna-2. En el mismo año, la empresa adquiere acciones en proyectos de Kazajstán: para el desarrollo del campo Karachaganak y gas condensado y en el proyecto Tengiz. En 1997, también se creó una filial de LUKOIL-Neftekhim, bajo cuya dirección se transferirán posteriormente las empresas petroquímicas Stavrolen, "Saratovorgsintez" y "Lukor". En 1998, LUKOIL adquirió una participación mayoritaria en la refinería de **petróleo** rumana Petrotel, y en 1999, la refinería de **petróleo** de Odessa y la empresa petroquímica búlgara Neftekhim.

oferta pública inicial



En 1994, comenzó la negociación de acciones de LUKOIL en el mercado extrabursátil. Y ya en 1996, la empresa ingresó a la bolsa de valores: los recibos de depósito estadounidenses (ADR) de LUKOIL comenzaron a negociarse en el mercado de valores alemán, así como en el mercado extrabursátil de EE. UU. Alrededor del 20% del capital autorizado de la empresa se convirtió en ADR y el Bank of New York actuó como banco depositario.

años 2000

En 2000, la empresa ingresó por primera vez al mercado minorista estadounidense de productos derivados del **petróleo** al adquirir la corporación estadounidense Getty Petroleum Marketing Inc. y comenzó a operar una red de gasolineras en Estados Unidos. Al mismo tiempo, LUKOIL comenzó a desarrollar yacimientos petrolíferos en el fondo del Mar Caspio.

En 2001, la empresa adquirió las sociedades anónimas Arkhangelskgeoldobycha, Yamalneftegazdobycha, así como Lokosovsky GPP.

Y el próximo año, LUKOIL iniciará la producción de petróleo en Colombia en conjunto con la empresa colombiana de petróleo y gas Ecopetrol. En 2003, la empresa adquiere una participación mayoritaria en la serbia Beopetrol y, junto con la noruega Norsk Hydro, inicia trabajos de exploración en Irán. **Ecopetrol** producción de petróleo en Colombia. En 2003, la empresa adquiere una participación mayoritaria en la serbia Beopetrol y, junto con la noruega Norsk Hydro, inicia trabajos de exploración en Irán.

En 2004, el estado vende todas las acciones de Lukoil que poseía a la empresa estadounidense ConocoPhillips. Así, LUKOIL se convierte en una empresa completamente privada. En 2005, la empresa se convierte en propietaria de Nelson Resources que opera en Kazajstán y pone en funcionamiento el campo de gas Nakhodka, el gas producido allí se vende a [Gazprom](#) . Y el próximo año, LUKOIL participará en la exploración, desarrollo y producción de hidrocarburos en un bloque de aguas ultraprofundas cerca del yacimiento petrolífero más grande de Baobab en la República de Costa de Marfil. Al mismo tiempo, el volumen de aceite producido por la empresa alcanza los 1.000 millones de toneladas.

El año 2007 estuvo marcado para la empresa por el inicio de la cooperación con la filial de [Gazprom](#) , Gazprom Neft, y 2008, con la petrolera italiana ERG. En 2009, la empresa pasa a ser propietaria del 100% de las acciones de LUKARCO BV, lo que le permitió reforzar su posición en la región del Caspio. En el mismo año, LUKOIL adquiere una participación del 46 % en la refinería de **petróleo** holandesa TOTAL Raffinaderij Nederland NV (TRN), una de las más grandes y de mayor tecnología de Europa Occidental.

2010s



В 2010 году возобновляется работа над Иракским проектом Западная Курна-2, который был заморожен в 2002-м из-за международных санкций. В 2011-м в целях успешного освоения морских месторождений

на севере Каспия и эффективного управления зарубежными проектами «ЛУКОЙЛ» открывает в Астраханской области первый в России корпоративный учебный центр по подготовке персонала морских нефтяных объектов. Тогда же компания начинает развивать возобновляемую электроэнергетику, для чего совместно с итальянской ERG Renew создается предприятие LUKERG Renew. В 2012-м «ЛУКОЙЛ» обходит «Роснефть» и «Газпром нефть» в конкурсе на право разведки и разработки углеводородных месторождений в Ханты-Мансийском автономном округе.

В 2013 году «ЛУКОЙЛ» становится участником двух проектов в норвежском секторе Баренцева моря и увеличивает свое присутствие в Западной Африке. Этот же год был ознаменован ростом выручки компании на 1,6% – до 141,5 млрд долларов. В 2014-м «ЛУКОЙЛ» создала предприятие, установившее рекорд мировой нефтегазовой отрасли в бурении горизонтальных скважин: с глубиной вертикального ствола 1.565 метров, общая длина скважины составила 8.005 метров.

En 2016, LUKOIL celebra su 25 aniversario y celebra la segunda mil millonésima tonelada de petróleo desde su fundación: ninguna otra empresa rusa ha logrado producir tal volumen de petróleo. Al mismo tiempo, se aprobó una nueva política de dividendos progresivos. En 2017, la empresa inicia la producción y comercialización de gasolina premium EKTO-100 con un octanaje de al menos 100 puntos, que cumple con los más altos estándares ambientales y aumenta la eficiencia de los motores de alta aceleración.

En 2018, el beneficio neto de NK LUKOIL según las NIIF aumentó un 47,8 % en comparación con el año anterior, a 619 200 millones de rublos, y en 2019 a 640 000 millones de rublos. Al mismo tiempo, la compañía se encuentra entre las 10 empresas más rentables del mundo para los inversores según el ranking mundial de [The Boston Consulting Group](#) (BCG).

Modernidad

La compañía continúa su rápido crecimiento en la nueva década. Se están desarrollando campos en el Mar Caspio, y también se ha comenzado a trabajar en el marco de nuevos proyectos: el desarrollo del campo que lleva el nombre de V.I. Graifer (el antiguo depósito de Rakushechnoye) y el estudio de una nueva área en el sur del área de agua dentro del oleaje de East Sulak: las estructuras Khazri y Titonskaya. En el Ókrug autónomo de Nenets, la producción de petróleo comenzó en tres campos del grupo Komandirshorskaya: Komandirshorskoye, Severno-Kandirshorskoye y Zapadno-Kandirshorskoye. Y en Yamal, el campo de condensado de gas Khalmerpayutinskoye de la depresión Bolshekhetskaya se puso en operación piloto.

По итогам 2021 года «ЛУКОЙЛ» вошел в пятерку самых прибыльных компаний России – его чистая прибыль составила 775,5 млрд рублей. А за 9 месяцев 2022 года чистая прибыль компании выросла в 2,3 раза по сравнению с аналогичным периодом прошлого года.



La compañía en 1993 creó una de las primeras fundaciones benéficas en la Rusia moderna. La Fundación desarrolla e implementa programas en el campo de la preservación del patrimonio cultural, la educación y la salud, el apoyo al deporte infantil y juvenil y la atención a los grupos de población socialmente vulnerables.

En 1998, la empresa creó el club deportivo LUKOIL y en 2004 se convirtió en socio oficial del Comité Olímpico Ruso. En 2005, LUKOIL participó en la creación del Fondo de Apoyo a los Atletas Olímpicos Rusos y, desde entonces, le ha brindado apoyo financiero regularmente.

В 2014-м состоялось открытие стадиона ФК «Спартак-Москва» – «Открытие Банк Арена» в Тушино, генеральным спонсором которого выступает «ЛУКОЙЛ». А в августе 2022 года компания объявила о estadio "local".

En 2014, la empresa comenzó a extraer diamantes en M. V. Grib en la región de Arkhangelsk. Y en 2015, LUKOIL firmó un acuerdo de cooperación con el Fondo Mundial para la Naturaleza (WWF), que prevé consultas bilaterales, talleres, intercambio de información y datos sobre la implementación de proyectos ambientales y protección de la naturaleza.

¿Qué pasa con las acciones?

[Las acciones de LUKOIL](#) se negocian en la Bolsa de Moscú y se encuentran entre las acciones de primer orden .

Уставной капитал компании составляет более 17,3 млн рублей и разделен на 692 865 762 обыкновенных акции. По состоянию на 31



Si vale la pena invertir en acciones de PJSC LUKOIL es una decisión que todos toman por sí mismos. A lo largo de los años, la empresa ha mostrado un éxito estable y un crecimiento de los beneficios. Si tal éxito continuará en el futuro depende en gran medida de la demanda de petróleo en el escenario mundial. Si considera que invertir en LUKOIL es una empresa rentable, necesitará una cuenta de corretaje para comprar acciones. Puede abrirlo en [NFC-Savings JSC](#).

** No es una oferta pública. No constituye un asesoramiento de inversión individual.*

una una

5



Ahorros NFC ✓

La sociedad de inversión NFC-Sberezheniya, fundada en 20...

Suscribir

Crear anuncio

Deshabilitar anuncios



1237 vacantes del ecosistema MTS

Responda antes de que vuelen al archivo. Publicidad PJSC MTS

Saber

Trabajos

Correo

Редактор персонализированного контента... Welltory Удалённо

Руководитель направления в макрокатегор... Авито Москва

Middle iOS-разработчик мн... vc.ru Удалённо от 170 000 до 250 000 ₺

Analista líder de sistemas (MTS DSP) MTS Moscú

Desarrollador Terrasoft banco 131 remotamente

Mostrar más

1 comentario



Iyaza Gara

3 horas

2

Historias muy divertidas sobre cómo los altos directivos de LUKOIL y sus familiares eligen y matan personas en los corretajes y evitan el

familiares apriestan y matan personas en las cárceles y evitan el castigo.

Respuesta ...

Escribir un comentario...



Enviar



Marketing

Agencia IZI

el día de ayer

 Suscribir

SMM moderno: cómo promocionar marcas en 2022

¿Cómo contarles a los clientes potenciales sobre usted y prescindir de cantidades astronómicas de publicidad?

